

نموذج (2): الإعلان عن النتائج المالية المرحلية المراجعة للربع الأول من العام 2019

السادة / بورصة البحرين

نود إفادتكم بأن اجتماع مجلس إدارة شركة إنوفست الذي عقد يوم الخميس الموافق 2019-05-02 في تمام الساعة 13:00 ،
قد اعتمد البيانات المالية المرحلية غير المدققة والمراجعة للربع الأول المنتهي في 2019/03/31 وفقاً لما هو موضح أدناه:

لفترة ثلاثة اشهر المنتهية في		البند
2018/3/31	2019/3/31	
2,986,000	3,021,000	صافي الربح (الخسارة) العائد الى حملة الاسهم العادية (د.ب./ \$) *
1.06	1.07	العائد على السهم العادي (د.ب./ \$) الواحد

* يتضمن صافي الربح (الخسارة) بنود استثنائية غير متكررة بمبلغ 0 د.ب./ \$، مقارنة مع مبلغ 0 د.ب. / \$، للربع الاول من السنة المالية السابقة.

يتضمن صافي الربح (الخسارة)، نتيجة التغيير في تطبيق معايير المحاسبة الدولية، ربح/(خسارة) مبلغ 0 د.ب. / \$، مقارنة مع مبلغ 0 د.ب. / \$، للربع الاول من السنة المالية السابقة.

التاريخ: 2019-05-02

الاسم والتوقيع المعتمد: ياسر حمد الجار، الرئيس التنفيذي

ملاحظة: تتم طباعة وإرسال هذا النموذج على الورق الرسمي للشركة المدرجة وتحتم بختمها.

Specimen (2): Announcement of Interim Financial Results For 1st Quarter 2019

To: Bahrain Bourse

We would like to inform you that the Board of Directors of INOVEST Company met on 2019-05-02 at 13:00 and approved the interim financial results for the 3 months ending 31/03/2019 as below:

1. Company Results:

	For the 3 months ending	
	31/03/2019	31/03/ 2018
Net Profit (Loss) Attributable to Equity Shareholders (B.Đ./\$)* #	3,021,000	2,986,000
Profit (Loss) per Equity Share (B.Đ./\$)	1.07	1.06

* Net profit (Loss) includes extraordinary non-recurring items amounting to B.Đ./\$0 for first Quarter of this year compared to B.Đ./\$0 for the first Quarter of the previous year indicated above.

Net profit (Loss) includes amount B.Đ./\$ 0 as a result of change in IAS/IFRS. For the first Quarter of this year compared to B.Đ./\$0 for the first Quarter of the previous year indicated above.

Authorized Name and Signature: Yasser Hamad Al Jar, CEO
Date: 2019-05-02